

Protokoll der Klassensprecherratssitzung

vom 22. Mai 2025

Sitzung 6 im Schuljahr 2024 /2025

Anwesende:

1a: Emilia, Max

1b: Lou, Miko

2a: Emma, Oscar

2b: Josefine, Moritz

3a: Mila, Philip

3b: Leo

4a: Ilva, Jonathan

4b: Aleen, Ryan

ÜMB: Lena, Liam, Ole, Amira

Top 1 - Radfahrer-Rollerfahrer-Fußgänger auf dem roten Schulvorplatz

Die Umfrage in allen Klassen, ob auf dem roten Vorplatz vor der Schule

A) ab jetzt grundsätzlich rücksichtsvoll und achtsam gefahren wird,

B) ab jetzt ein generelles Fahrverbot ausgesprochen wird,

hat folgenden mehrheitlichen Beschluss bekommen:

Die Mehrheit aller Klassen (5 von 8 Klassen) hat sich für Vorschlag A entschieden. Daraus folgt:

Ab sofort wird auf dem roten Schulhofvorplatz rücksichtsvoll und achtsam gefahren! Natürlich darf auch geschoben werden.

Mit dieser Entscheidung hat euch die Mehrheit aller Kinder dieser Schule das Vertrauen ausgesprochen, dass ihr das schafft! Es liegt jetzt an dir, dass du diesen Vertrauensvorschuss ernst nimmst!

Top 2 - WIR-Stunde - Blick auf diese neue Stunde

Da wir im Klassensprecherrat festgestellt haben, dass die WIR-Stunde sehr unterschiedlich genutzt wird und wir gerne einmal wissen wollten, wie sinnvoll diese Stunde weiterhin für uns als Schule ist, haben wir euch alle befragt. Danke für die vielen tollen Rückmeldung!

1. Fast alle Kinder der Schule finden diese Stunde unglaublich wertvoll und möchten diese Stunde unbedingt erhalten.

2. In euren Erklärungen, was ihr an der WIR-Stunde mögt und was sich für euch verändert hat, gebt ihr unglaublich viele tolle Beispiele und Erklärungen, die diese Meinung unterstützen. Alle Klassen haben das Gefühl sich besser kennengelernt zu haben und als Klassengemeinschaft stärker zusammengewachsen zu sein. Viele betonen auch, dass hier über das normale Lernen hinaus ganz wichtige Dinge gelernt werden können. Ihr nennt: Fair miteinander umgehen, sich besser zuhören, dass man etwas bewegen kann, dass man gemeinsam plant und lernt Anstrengung auszuhalten und

durchzuhalten.

Wir haben euch alles auf zwei große Plakate in der Pausenhalle aufgeklebt. Schaut doch einfach einmal vorbei!

Top 3 - Ziel des Monats

Die Unruhe während der Lernzeiten (auch Hausaufgabenzeiten) hat wieder deutlich zugenommen. Lernzeiten sind grundsätzlich bis zur 6. Stunde zu denken! Zudem wird von allen Kindern, die eine Flitzepause machen dürfen, die vom Sportunterricht zurückkommen, die zur Toilette müssen erwartet, dass sie dies leise tun! **In den Lernzeiten sind die Flure und die Pausenhalle Arbeitsräume!** Sowohl die arbeitenden Kinder als auch alle sich dort Bewegenden schützen diese Arbeitsruhe durch eigenes, leises Verhalten! Daher wiederholen wir das Ziel:

Während der Lernzeiten gehe ich ruhig und leise über die Flure und durch die Pausenhalle.

Wir sind sicher, dass es Klassen gibt, die das besonders gut können!

Top 4 - Verschiedenes

- Der **Sand** und auch der **Fallschutz** am Sechseckreck und an der Kletterspinne **bleiben** genau dort auf dem Boden **liegen!**
- Wir sind stolz auf sehr, sehr viele Kinder, die toll auf dem Schulhof miteinander spielen und sich fair streiten können. Vielleicht findet das ein oder andere Kind hier noch gute Ideen und Beispiele für sich selbst.

Danke an dieses wunderbare Klassensprecherkinderteam!

Die letzte Sitzung findet am **Donnerstag, den 26. Juni 2025** statt.

Eure Klassensprecherinnen und Klassensprecher
zusammen mit Frau S. Reher